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ACTA DE SESIN ORDINARIA DE ASAMBLEA UNIVERSITARIA 
DEL 29 DE DICIEMBRE DE 2023 

En Cusco, a las 09-30 horas, del veintinueve de diciembre del aio dos mil veintitr~s, se reuni en 
sesion ordinaria la Asamblea Universitaria de la Universidad Andina del Cusco en el Sky Room del 
Pabelln de Aulas Generales, ciudad universitaria de Larapa, ubicada en la Urbanizaci~n Ingenieria 
Larapa Grande A-5, del distrito de San Jeronimo de la provincia y departamento de Cusco, presidida 
por la Rectora, Dra. Di-Yanira Bravo Gonzales y en calidad de Secretaria General, la Dra. Magna 
Asiscla Cusimayta Quispe, procediendo a registrar la asistencia de los miembros de la Asamblea 
Universitaria 

AGENDA: 

I. LISTA DE ASISTENCIA 
AUTORIDADES 

l Dra, Di-Yanira Bravo Gonzales, Rectora 
2. Dra. Luis Amadeo Mendoza Quispe, Vicerrector Acad~mico 
3 Dr. Fortunato Endara Mamani, Vieerrector Administrativo 
4, Dr. Juan Carlos Valencia Martinez, Vicerrector de Investigaci~n 
5. Mg. Ana Elizabeth Aguirre Abarca, Decana de la Facultad de Ingenieria y Arquitectura 
6. Dra. Yanet Castro Vargas, Decana de la Facultad de Ciencias de la Salud 
7 De Rub~n Tito Marino Loaiza, Decano de la Facultad de Ciencias Econ~micas, 

Administrativas y Contables 
8. Dr Uriel Balladares Aparicio, Decano de la Facultad de Derecho y Ciencia Politica 
9. Da. Aydee Flores Contreras, Decana de la Faeultad de Ciencias y Humanidades 
I0. Dr. Emeterio Mendoza Bolivar, Director de la Escuela de Posgrado. 
II Dr. Cesar Enrique Herrera Men~ndez, Director de Promoci~n del Deporte 

PROFESORES PRINCIPALES 
I Dea. Daisy Irene Niez del Prado B~jar 

2.Dr. Rom~n Hugo Medina Tapia 
3. Dra. Maria Rosa Gamio Vega Centeno 
4. Dra. Maria Antonieta Olivares Torre 
5. Dr Nicolis Francisco Bolanos Cerrillo 
6. Dr. Tito Livio Paredes Gordon 
7,Dr. Guido Am~rico Torres Castillo 
8 
9 
[0. p William Senen Sarmiento Herrera 

PROFESORES ASOCIA DOS 
I. Lie. Armando Cupi Z~niga 
2. Dr. Luis Alberto Chihuantito Aba 
3. Li. Lourdes Marleni Lima Valdivia 
4, Mg. Hugo Leoncio Rosas Cisneros 
5. Dr Hernando Gonzales Abrill 
6. Dr. Abraham Edgard Canahuire Montufar 

PROFESORES AUXILIARES 
I. Dr Fernando Rivero Ynfantas 
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Dr Edgard Fernando Pacheco Luza 
Mtro. Leoncio Martiarena Guti~rre 
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2. Mg. Edson Julio Salas Forton 
3. Mtra. Cristabel Nilda Rivas Achahui 
4. Mtro. Edgardo Guillermo Rivera Medina 

REPRESENT ANTES DE ESTUDIANTES 
Sr. Gabriel Manrique Loayza 

2. Sr. Alex Alipio Sencia Zapata 
3. Sr Llalliq Jose Vargas Lopez 
4. Seta. Auria Vivanco Rozas 
5. Judith Miceli Marin Pumahualcca 
6. Adrian Vadick Basilio Cabrera 
7Sr. Rub~n Washinthon Meza Ponce 
8. Srta. Mariflor Yahali Delgado Espinoza 
9, Sr Jorge David Quispe Villegas 

REPRESENT ANTE DE LOS TRABAIADORES ADMINISTRATIVOS 
Lic. Iv~n Vera Paucar 

Abg. Manuel Marco Fer~ndez Garcia, Jefe de la Ofiina de Asesoria Juridics 

Abg. Uriel C~ceres Huaman, apoyo administrativo de Secretaria General. 

La estudiante Srta. Perla Lucero Cabrera Areque, justifica su inasistencia por motivos de salud, 
inasistiendo los representantes de estudiantes Sr, Rodolfo Richard Abarca Arcos, Srta. Carmen 
Srta. Alejandra Tenorio Pacheco, Sr. Renso Araldo Carbajal Justo, Sr. Heinrich Jahseh Morales 
Teesi y Srta. Yanet Celenita Cruz Rafaele 
Se da cuenta a la Asamblea Universitaria, la asistencia en calidad de invitados de los asesores 
legales extemos, Abg. Willy Monz~n Cevallos y Abg. Rafael Luna, quienes exponen dos casos 
legales (sobre acuerdo de Consejo de Facultad, Resolucin N,"155-2023- CIFCEAC-UAC y la 
solicitud de nulidad a la Resoluci~n N," 458-CU-2023-UAC y Resoluci~n N," 155-2023 
CEFCEAC-UAC 

Con el quorum requerido, se dio inicio a la sesi~n ordinaria bajo la presidencia de la Rectora, 
Dra. Di.Yanira Bravo Gonzales, actuando como Secretaria General, Dra. Magna Asiscla 
Cusimayta Quispe 

II. LECTURA Y APROBACI~N DEL ACTA DE LA SESIN EXTRAORDINARIA DE 
ASA MBLEA UNIVERSITARIA DEL 02 DE OCTUBRE DEL 202 

Los scores asambleistas aprobaron el proyecto de acta de la sesin extraordinaria de fecha 02 
de octubre del 2023 

III. LECTURA DE DESPACHO 

l, Solicitan modificacion del Estatuto Universitario en su Art, 4, 
Carta S/N de feeha 20 de diciembre de 2023, preentado por los docentes; Dr. Guido A. 
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Torres Castillo, Dr. Abraham Edgard Canahuire Montufar, Dr. 
Martinez, Dr. Luis Alberto Chihuantito Abal, estudiantes, Sr. Rub~n Washinthon Meza 
Ponce, Srta. Mariflor Yahali Delgado Espinoza y Sr. Jorge David Quispe Villegas. 

El estudiante Gabriel Manrique Loayza, manifiesta que conforme al Art. 22° del Reglamento de 
Asamblea Universitaria, que a la letra dice: "La sesion ordinaria dcber~ continuar con la lectura 
del despacho. S~lo se lee el extracto de los documentos, salvo que alg~n asambleista solicite la 
lectura completa de los mismos, (...) en m~rito al Reglamento, pide dar lectura al documento en 
su integridad 

La Secretaria General, procede a dar lectura al documento en cuestion 

El estudiante Gabriel Manrique Loayza, indica dicho documento, est~ dirigido a la Secretaria 
General de la Asamblea Universitaria, no a la Presidenta de la Asamblea Universitaria, ni a la 
Rectora, precisa que, no podemos acceder a tr~mite, lo cual solicita como una mocion 

La Dra. Daisy Niez del Prado B~jar, coincide con lo manifestado por el estudiante, el referido 
documento debe ser devuelto a los interesados, en vista que no es correcto dirigirse a la Secretaria 
General, dcbe dirigirse a la Autoridad Universitaria. 

EI Dr. Uriel Balladares Aparicio, manificsta que no hay razbn legal que la Secretaria General 
haya puesto en conocimiento a la Asamblea, no tiene facultad para hacerlo 

) 

EI Dr. Guido Am~rieo Torres Castillo, indica que existe un documento en que se pide la 
modificacion del Estatuto Universitario, la cual est~ dirigida a la Secretaria General; por tanto, 
{por qu~ no se podria peticionar a esta dependencia? 

EI D. Hugo Medina Tapia, manifiesta que toda solicitud se debe dirigir a la representante legal 
de la Universidad, que es la Rectora 

El Jefe de la Ofieina de Asesoria Juridica, expresa que, para mantener la formalidad, se debi~ 
seguir el procedimiento, ya que Secretaria General no es un brgano autonomo, ni un miembro de 
la Asamblea Universitaria, adem~s la Rectora es quien dirige y preside la Asamblea y decide 
agendar o no el documento para someter al pleno 

Por consiguicnte, en vista que el documento carcce de la formahidad, no dcbe tratarse en esta 
Asamblea, se acuerda DEVOLVER a los firmantes por carccer de formalidad y razones lcgales 
no corresponde dar tr~mite al documento en cuestion, sugiri~ndoles dirigirse a la representante 
legal de la Universidad Andina del Cusco 

2. Solieitan modificaci~n del Estatuto Universitario en su Art, 49°, 
Carta S/N de fecha 20 de diciembre de 2023. presentado por los docentes: Dr. Guido A. 
Torres Castillo, Dr. Abraham Edgard Canahulre Montuf ar, Dr. Juan Carlos Valencia 
Martine, Dr. Luis Alberto Chihuantito Abal, estudiantes, Sr. Rub~n Washinthon Meza 
Ponce, Srta. Mariflor Yahali Delgado Espinoza y Sr. Jorge David Quispe Villegas. 

Dada la lectura al expediente sec observa que el documento carcce de formalidades, no dcbi~ndose 
tratar en esta Asamblea. 

Por tanto, se acuerda DEVOLVER a los firmantes por carecer de formalidad y razones legales 
que no corresponde dar tr~mite al documento en cuestion, sgiri~ndoles dirigirse a la 
representante legal de la Universidad Andina del Cusco 
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IV. INFORMES 
La Rectora, manifiesta que en esta oportunidad no presentari ningtun informe, realizard en una 
pr~x ima sesion 

El estudiante Gabriel Manrique Loayza, refiere que nuestras sesiones no son tan rutinarias, al 
ratarse de una scsion ordinaria, es importante que los vicerrectores y decanos den cucnta de su 
gestidn en esta Asamblea 

EI Vieerrector Acad~mico, informa de la gestion acad~mica y de las acciones de renovacion de 
licenciamento institucional, como sigue 

De la visita de supervision presencial de SUNEDU, del 30 de noviembre al 20 de diciembre del 
2023, verificando la oferta acad~mica ampliada en las filiales y en la Escuela de Posgrado, entre 
otras condiciones b~sicas de calidad, cumphiendo con la cntrega oportuna de la informacion 
requerida, reporta de la observacidn del postulante a la Escuela Profesional de Educaci~n en la 
Filial de Sicuani, quien continuar~ sus estudios en la Sede Cusco; asimismo informa del proceso 
de desistimiento de la Escuela Profesional de Educaci~n como oferta ampliada en la Filial de 
Sicuani, concluyendo la visita con la suscripci~n de acta y est~ a la espera de los resultados. 

Informa de la scgunda intervencion de SUNEDU, al seguimiento de informacion del portal de 
transparencia de la pagina web, respecto a una supuesta retencion de graduacion en la Escuela 
de Posgrado, requerimiento que ha sido presentado a [INDECOPI se ha conformado una 
comision para fortalecer el acceso a la informacion e incrementar la transparencia institucional 

Informa que la renovacion de licencia institucional debe presentarse el 06 de julio del 2025, por 
lo que viene realizando las acciones para cumplir con las ocho condiciones b~sicas de cahidad, y 
que en febrers 2024 presentard ante Consejo Universitario la primera fase, en cuanto al modelo 
y procedimientos a seguir 

Informa de su participacion en el IV Encuentro de Renovacin de Licencia en la Universidad 
National de Ingenicria, asisticndo conjuntamentc con la Directora de Calidad Acad~mica y 
Acreditacion Universitaria y la Coordinadora de Gestion con SUNEDU e indica que en junio 
2024, la ciudad de Cusco, serd sede de! V Encuentro de la Red de Calidad 

EI Dr Guido Am~rico Torres Castillo, en su condici~n de Director de Admisibn y Centro Pre 
Universitanio, complementa la informacion del proceso de admision por modalidades en cuanto 
a postulantes e ingresantes, a nivel sede Cusco y filiales 

El estudiante Gabriel Manrique Loayza, manifiesta que, del cuadro mostrado por el Vicerrector 
Acad~mico, difiere la informacion del Director de Admisi~n y Centro Pre Universitario, solicita 
infommacion de postulantes del pro~ximo examen 

EI Vicerector Administrativo, informa de la gestibn administrativa, con ~nfasis de las acciones 
de la Ofieina de Infraestructura y Obras, de las construcciones en curso 
• Construccion de auditorio Filial Quillabamba 

Construccion Escuela Posgrado y Centro Convenciones Bancopata 
Construccion campus complementario de Versalles 
Construcci~n de pabell~n administrativo Filial Quillabamba 
Escalera de evacuacion presurizada del pabell~n de Derecho 
Construcci~n CSOG-Aulas Generales campus Qollana 
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Construcci~n de cancha grass sintdtico - Oollana 
+ Obra sistema de ablandamiento centralizado de agua en campus Qollana 

Construccion losa deportiva y muro front~n local Qollana 
Construccion cancha de futbol grass natural Huasao, 

e Implementacion del sistema de deteccion de incendio en la sede de Larapa 

Asimismo, da cuenta de los procesos de adquisicion de bienes y servicios, en cuanto a 
e Muebles y enseres, equipos de procesamiento de datos, equipos de comunicacion entre otros 

EI Vieerrector de Investigacin, informa de la gestion de investigaci~n y acciones realizadas 
Participaci~n en e XVI Eneuentro de Vierrectores de Investigacion de la Red Peruana de 
Universidades (RPU); presentando la actividad ms destacada del ao 2024. Programa de 
Investigacin Formativa los grpos se centraron en impulsar vinculos cntre investigadores, 
promover la investigacion enfocada en innovacion, fomentar la participacion estudianti] en 
investigaci~n formativa y fortalecer la profesionalizacibn del personal administrativo en 
gestin de investigacion e innovacion 
Apertura del Centro de Investigaci~n Matero-Perinatal en la sede W#cha@ 
Taller Integridad Cientifica y Etica en la Investigacion, en las Filiales Puerto Maldonado y 
Sicuani 
Fortalecimiento de la Integridad Cientifica en el SINACTI organizado por el CONCYTEC 
Participacion en el II Encuentro Nacional de investigacion en salud mental en la Universidad 
Ricardo Palma 
Premiacion con la medalla de plata en el evento internaciona! [CAN 2023 Canad~ 
(competencia internacional de invenciones) 

• Capacitacion en Sistema Cris Dspace Cris 
• Evento Tipos, M~todos y Diseno en la Investigacion Cientifica 
• Inspeccion del laboratorio de biologia molecular, bioquimica y epigen~tica del cancer. 
• Visita a laboratorios por integrantes de la Red Peruana de Universidades 

Participaci~n en: Programa de Concurso Reto Andina. En la final pitch se seleccionaron 3 
equipos ganadores con las mejores propuestas de soluci~n al reto planteado en la Edicidn 2023 
II, Programa Programa Growth" 
Reuniones semanales de asesoramiento en redaccion de articulos cientificos para publicacion 
en revistas indizadas 
Instalacin del Comite Institucional de Etica en Investigacion de la Universidad Andina del 
Cusco - CIEL-UAC 
Curso Taller de Fortalecimiento de Centros, Grupos y Circulos de Investigacion" - Filial de 
Quillabamba 
Evaluacion de participacion de docentes asignados para Investigacion y Emprendimiento 
Capacitacion; "Importancia de la generacion del conocimiento y la informacion de la gestion 
del riesgo de desastres para la toma de decisiones" 
Capacitaci~n: "Mis Alli de las citas: Dominando la Normativa APA en la Investigacion 
Acad~mica" (Filiales Sicuani y Puerto Maldonado) 

• Actualizaci~n de estadisticas de la Coordinacion de Administraci~n de Proyectos de 
Investigacion: investigaciones financiadas al 12 de diciembre del 2023, 143; investigaciones 
no financiadas al 12 de diciembre del 2023,49 
Actualizacion y Monitoreo de bases de Datos de Centros, Grupos y Circulos de Investigaci~n 
Presentacion del proyceto; "Automatizacion del sistema de administracion de proycctos de la 
UAC": Se inici con la elaboracion de la linea base 
Conferencias: Diseios pre-experimentales y cuasi-Experimentales en la investigaci~n 
cientifica y C~mo realizar una correcta b~squeda bibliogrifica? 

+ Curso Modular de Redacci~n y Publicacion de Articulos 
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-- Programa de asesoramiento para claboracin de articulos cientificos y procesos de 
publicacion 

El estudiante Gabriel Manrique Loayza. pregunta Cull es la realidad con respecto a los docentes 
investigadores que ha sido noticia en medios de comunicacion? 

El Vierrector de Investigacion, manifiesta que se est~ formulando el Reglamento de Integridad 
Cientifica, asimismo de la conformaci~n del Comitd de Integridad Cientifics, con participantes 
externos; quicnes evaluarn los proyectos qe se presenten, precisa, que por el licenciamiento 
debemos tener el 7% de investigadores, que signifiea 70 investigadores RENACYT 

La Rectora, manifiesta que, a raiz de los problemas se ha formado una comisi~n investigadora en 
la Universidad, sobre la publicacion de articulos, a~n no tenemos resultados, estamos a la espera 

El estudiante Llalliq Jose Vargas Lopez, muestra su preocupacion sobre este caso, indica que se 
debe tener cuidado, qu~ tipo de investigadores tenemos en la universidad 

EI Dr. Edgard Fernando Pacheco Luza, en su condici~n de Director del Instituto Cientifico, 
manifiesta que con las nuevas formas que est~ tomando la investigacion en Per, existe 
desconocimiento y cspeculaciones, de esta forma aclara a las interrogantes del pleno, sin embargo, 
indica que, si hablamos de distintos tipos de investigacion, habria que decidir qu~ tipo de 
investigaci~n se hace y es evidentemente, en base a eso, poder definir las publicaciones 

Desde el Instituto Cientifico a comienzos del ao 2023, ha solicitado la creacion del Comit~ de 
ntegridad Centifica y buenas pr~cticas, incluso antes que saliera las publicaciones en medios de 
omunicacion. 

Precisa, que toda publicaci~n debe tener una partida de nacimiento, que es la resolucion del inicio 
de investigacibn. Si no hay resolucion del inicio de investigacion, no hay publicacibn 

lndica ante los problemas anti~ticos a nivel nacional, debe considerasse que la investigacion es 
un tema del futuro de la Universidad; concuerda con las respuestas del Vicerrector de 
Investigacion 

EI Dr. Roman Hugo Medina Tapia, sugiere que a trav~s de Vicerrectorado de Investigacion y el 
Instituto Cientifico, nomine a docentes investigadores, el docente tiene el inters de continuar con 
las investigaciones realizadas y sgere scan actualizadas para s publicacion 

El Vicerrector de Investigacion, indica que se brinda asesoria permanente a profesores 
investigadores de la Universidad para las publicaciones ientificas, ademas, de estas 
publicaciones se tiene las estadisticas de docentes ordinarios y contratados 

EI Dr. Edgard Fernando Pacheco Luza, con respecto al pedido, precisa de las limitaciones y 
capacidad operativa presupuestal para implementaci~n del Instituto Cientifico 

El estudiante Gabriel Manrique Loayza, sobre la problem~atica administrativa existen los 
conductos regulares para realizar las peticiones y Seguramente van a solucionar 

Por otro lado, refiere que le tranquiliza lo expresado por el Vicerrector de Investigacibn y el Dr 
Edgard Fernando Pacheco, el cual saluda. 
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El estudiante Rub~n Washinthon Meza Ponce, previa felicitacion al Vicerrector de Investigacion 
pregunta ;Cu~les son las metas quc sc propusicron como Vicerrectorado de Investigacion y qud 
porcentaje alcanzaron?, pcumplieron las metas? 

EI Vicerrector de Investigaci~n, indica que una de las metas trazadas, es reorganizar el 
Vicerrectorado de Investigacion, por lo que se cuenta con un nuevo organigrama, 4 direcciones, 
coordinacionos, especialistas, etc., indica que se ha incrementado las investigaciones realizadas 
por docentes y estudiantes. Expresa que en Consejo Universitario se ha informado las estadisticas 
de investigaciones realizadas a nivel docente, estudiantes y administrativos, participacion en 
ferias, concursos, se est~ logrando las metas que se ha trazado en un 50%, tenemos una vision de 
tener nuestro propio edificio del vicerrectorado, no con fondos de la de la universidad, sino con 
fondos que vengan de otro sitio, para cello se ha formado una comisi~n y espero que esa comisidn 
nos d~ frutos 

La Decana de Faeultad de Ingenieria y Arquitectura, informa de la gestion en la Facultad de 
Ingenieria y Arquitectura, por ejes estrat~gicos, de la expedici~n de grados y titulos y otras 
actividades de relevancia en la comunidad acad~mica y otras actividades. 

Reporta de las acciones realizada ante las acreditadoras de RIEV, ICACYT, SINEACE, asimismo 
de la capacitacion a docentes, equipo directivo en [so 2100 para la interpretacion e 
implementacion de sistemas de organizacion para organizaciones educativas, 

Expresa que la academia ya no debe trabajar solo entre las cuatro paredes, si no articulando con 
empresas y la sociedad para crear otros espacos, de esta forma desarrollar las pr~cticas de 
ejercicio profesional. 

La Deeana dela Faeultad de Ciencias de Salud, informa de las acciones que viene realizando 
en tres ejes estratdgicos a trav~s del programa Haynoprest, proyecto de tres anos, precisa que la 
Universidad Andina del Cusco, es parte de un consorcio de universidades, como Salamanca, 
Coimbra de Portugal, Rio de Janeiro y la Universidad de Vicosa, con el objetivo de empoderar la 
educacion superior de Enfermeria, con pr~cticas innovadoras de prevencion y control de 
infecciones en ~mbito clinico. Indica la importancia de prevenir la infeccion, y el proyecto se 
encuentra en un avance del 50%, qe concluir~ con un libro electronico referente en la formacion 
de Enfermeria para America Latina 

En internacionalizaci~n e investigaci~n, viene priorizando la vinculacion con l ONG Servi 
Cusco, y reuniones con el Dr. Ferris, que trabajan en estudios de cancer 

lnforma, que ha conseguido la licencia de construcci~n para el pabelldn en Qollana, bajo 
insistencia y continua participacion con la alcaldia del municipio de San Jeronimo. Refiere que 
se tiene voluntarios en EsSalud, S estudiantes que est~n en el oct~gono haciendo el guiado de los 
pacentes que asisten al hospital de EsSalad. Expresa que han participado como coorganizadores 
en el Congreso en Medicina Familiar y tiene previsto trabajar asiduamente con la Comunidad de 
Qollana en temas de anemia, con la participacion de la Municipalidad Distrital de San Jeronimo 

Informa de los procesos de acreditacion y evaluacion por SINEACE de las 6 escuelas 
profesionales y dos en plataforma 

La Decana de la Facultad de Cieneias y Humanidades, informa la gestion por ejes estrat~gicos 
y las relevantes accones y vinculaciones desplegadas por su Facultad, precisando 
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La acreditacion plena con RIEV de la Escuela Profesional de Turismo y estando pendiente la 
Escucla Profesional de Educacion. Informa de la participacion de la Escuela Profesional de 
Turismo, en un concurso de proyectos organizado por la Universidad Cientifiea del Sur, logrando 
el primer lugar; informa que vienen realizando inventarios turisticos participando en comunidades 
y municipios, habiendo concluido en Ocongate y vienen iniciando en San Salvador 

[nforma de los convenios suscritos con el Musco de San Francisco y Direccion Desconcentrada 
de Cultura de Cusco, con gobiernos locales de San Sebastian, Pitumarca, Megantoni, hoteles de 
la ciudad, entre otras instituciones, para facilitar las practicas profesionales de los estudiantes 

El Decano de la Facultad de Derecho y Ciencia Politica, informa de las reuniones constantes 
con los docentes para el cumpimiento de las tarcas academicas y la solucion de problemas de los 
alumnos y padres de famlia. Expnoa, que en las aulas universitar as, se ha podido conversaty 
escuchar las opiniones de los estudiantes y ver s percepcion sobre las actividades acad~micas 
virtuales durante la pandemia y ahora en el sistema prosecncial {Que sc ha cncontrado'', quc en las 
clases virtuales encontramos que todos los alumnos est~n conectados, sin embargo, no se sabe si 
atienden las clases; pero cuando estamos en el sistema presencial, el aprendizaje es diferente; por 
otro lado, no se ha encontrado la totalidad de estudiantes que est~n matriculados, entonces a esto 
cabe una reflexion 

Informa de los eventos acad~micos nacionales con exposiciones dirigido a los estudiantes; por 
otro lado, se ha venido desarrollando con normalidad el programa de pr~tesis, tesis, entre otros 

EI Decano de la Facultad de Cencias Econ~micas. Administrativas y Contables, informa en 
el marco de los cjes estrat~gicos del Plan Estrat~gico Institucional, relevando lo siguiente 

La reacreditacibn plena por la REV por seis aos de las Escuelas Profesionales de 
Administracion, Economia, Contabilidad y por un afo para la Escuela Profesional de 
Administracion de Negocios Internacionales 

Realizacion de eventos acad~micos; "Accin tutorial en la Aetividad Fisica: Mente Sana en 
Cuerpo Sano" FITNESS -CEAC, organizado por el Sistema Institucional de Tutoria y Atencio~n 
Pedagogiea SITAP con la participacion de estudiantes de la Facultad; Actividad denominada 
Fortaleciendo mis competencias investigativas: Normativa APA 7ma Edicion", con la 

participacion de estudiantes, organizado por el Sistema Institucional de Tutoria y Atencion 
Pedagogica SITAP; Taller de "Asesoramiento a emprendedores para Exportacion e Importacin 
de diferentes productos, organizado y ejecutado por la Escuela Profesional de Administracion de 
Negocios Internacionales; Taller "Co-creando una asesoria Power", ABC de la digitalizaci~n", 
panorama de las microfinanzas en el Per" y inanzas personales", dictadas de forma virtual, 

organizado por la Escuela Profesional de Contabilidad; Taller "Desarrollo de herramientas y 
evaluacibn en entornos virtuales", organizado por la EP de Administraci~n; Taller "Ideaton de 
Emprendimiento e Innovaci~n para la Empleabilidad", en favor de los egresados y egresantes de 
la Escuela Profesional de Economia, Feria de la Escucla Profesional de Administraci~n de 
Negocios Intemacionales, Taller Marketing Personal y Reunion de Socializaci~n con Egresados. 

Informa de la edici~n de Revista Cientifiea Integracion, contiene dos ~reas principales: negocios, 
gestion y contabilidad; y economia, econometria y finanza; de la presentacion de la Revista 
Cientifica de la Escuela Profesional de Economia, primera Edicin y Revista Informativa 
Actualidad Economica Global, de la Escuela Profesional de Economia, Tercera Edicion 2023, 
elaboraci~n de la 2da Revista lnterna de la Escuela " Newsletter international business 
administration" de la Escuela Profesional de Administracion de Negocios Internacionales 
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Expresa de la actualizaci~n de registro en la Asociaci~n Interamericana de Contabilidad AIC 

E Director de la Escuela de Posgrado, informa de las acciones adoptadas de la Escuela de 
Posgrado, procediendo a tomar acciones importantes, participando en diferentes ferias a nivel 
nacional, regional en Abancay, Andahuaylas, Cuseo, Puno; visitas a las municipalidades 
provinciales, gobiernos regionales al nivel del sur del pais, Poder Judicial, Ministerio Pblico, 
Colegio de Alto Rendimiento CEN - Puno, centre otras instituciones 

Informa al inicio de su gesti~n, se contaba con 206 estudiantes matriculados y a la fecha se ha 
revertido, asimismo informa de la apertura de nueve programas de maestrias, doctorados y 
diplomados, entre otras actividades 

La estudiante Mariflor Yahali Delgado Espinoza, solicita informacibn sobre la pertinencia o no 
del ciclo vacacional, pide comunicar por escrito los resultados de la implementacion 

El Vicerrector Acad~mico, con respecto al pedido indica, que se ha remitido la documentacion a 
la Direccion de Desarrollo Acad~mico, quienes est~n evaluando a trav~s de la Direccion de 
Plaificacion, sin embargo, se est~ evaluando los impactos de los procesos de la matricula y la 
parte acad~mica, en la misma linea invita a la Directora Calidad Acad~mica y Acreditacion 
Universitaria 

La Lie. Lourdes Lima Valdivia, en su condicin de Directora de Desarrollo Acad~mico, 
manifiesta que es totalmente viable la apertura del ciclo vacacional 

La Dra. Daysi Niez del Prado B~jar, manifiesta quc ya se ha tenido un ciclo vacacional durante 
la gestion de la Dra. Gloria Charca, el eual ha fracasado, de la misma manera ha pasado con el 
ciclo nocturno que ha sido iluso, debemos tomar en cuenta esto detalles, 

EI Dr Abraham Edgard Canahuire Montufar, tambi~n muestra prcocupacion en vista que a la 
fccha no hay respuesta a los cambios despu~s de la pandemia y la competencia avanza, zcual es 
la situacion y qr acciones o estrategias se estan tomando en el Consejo Universitario, Rectorado 
y los Vicerrectorados y que se espera para el 2024 

La Rectora, expresa que una de las estrategias ha sido ampliar la oferta acad~mica en las filiales, 
comparando la oferta 2018 al 2023, ha incrementado el nmero de postulantes 

Esti en proyecto la implementaci~n de la modalidad a distancia en alianza con 0PM Que 
oportunamente se les informar~; ello tiene un tiempo de un ano de tratativas y an~lisis exhaustivo 
para ello han participado, el area acad~mica, administrativa t~cnica, incluso investigacion 

EI Vieerrector Academico, complementa a lo expresado por la Rectora, en mayo se apertura el 
mercado peruano para que las universidades privadas puedan ofertar filiales; en lo que respecta 
al foralccimiento de la oferta educativa, s est~ formulando un estudio de aperturar nuevas 
filiales; se est~ preparando el estudio completo de pertinencia tanto de pregrado, posgrado y 
segundas especialidades; se solicitari a las facultades incrementen su oferta educativa, por lo 
enos hasta dos nuevas escuelas, Enfatiza disponer de nuevos planes de estudios y la 

implementacion de segundas especialidades a trav~s de las facultades. 

La Rectora, precisa que no se hacen las cosas por decreto, crepe la filial y ya, hasta abril de este 
a0 2024 las universidades privadas estamos prohibidos por ley de crear filiales, solo las 
nacionales tienen actualmente autorizacion para crear filiales; hay normativas, reglamentos que 
no nos permten avanzar, 
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Ahora es fundamental, para seguir creciendo y revertir la situacion es crcar una serie de acciones 
para agregar valor a la oferta acad~mica que hacemos; por cjemplo, qu~ certificaciones 
ntermedias ofrecemos, ~nicamente ha presentado la Escuela Profesional de Ingenieria de 
Sistemas; a pesar de la existencia de resolucion desde el ano 2017, para crear las certificaciones 
intermedias, mas an se les ha entregado documentaci~n de estas certificaciones a los decanos de 
Facultad del cual no hay resultados a la fecha 

El estudiante Llalliq Jos~ Vargas Lopez, manifiesta suscribir la peticion de los representantes 
estudiantiles, estamos a la ospcra de estos resultados del estudio de nivelacion y de los servicios 
de Centro de Idiomas y CENFOTI 

Es estudiante Alex Alipio Sencia Zapata, solicita los resultados de la implementacion del ciclo 
vacacional, sistema hibrido en educacion, implementacion de nuevos diplomados de 
cspecializacion para estudiantes y egresados. 

V. PED1DOS. 
El estudiante Gabriel Manrique Loayza, indica que es necesario recalcar y rescatar la propuesta 
de su companera Mariflor Yahali Delgado, el tema del ciclo vacacional nace con una propuesta 
original de nuestro Grupo Estudiantil, hecho que consta en las actas del Consejo Universitario; 
por otro, lado lo dicho por la Dr. Daisy Nuez, es correcta, pero es antes de la pandemia, a 
partir de la pandemia los doccntes, como cstudiantes, abemos de los cambios, nuestras mallas 
currieulares son estrictas 

En consecuencia, se cursa el Oficio N 039-$6-2024-UAC, al Vicerrector Acad~mico, para 
que informe por escrito a la representacion estudiantil sobre la pertinencia o no del cico 
vacacional en la UAC. 

Pide. Que, para las segundas especialidades y certificaciones intermedias, establezca una fecha 
cierta para su implementacion. 

Al respecto Lie. Lourdes Lima Valdivia, en su condicion de Directora de Desarrollo 
Acad~mico, indica que ante los resultados de estudio del contexto del 2008 y posteriores se 
mostraron dificultades, en esta ocasion considera viable para la implementacion del ciclo 
vacacional 

Para la implementacion de diplomados, certifieacion intermedia y segunda especiaidad, tienen 
procedimicntos que deben responder con las exigencias y los estudios de pertinencia el cual 
debe ponerse en proceso, cumpliendo las normas 

Con respecto a las certificaciones intermedias y otros, los directores de cscuelas deben evaluar 
los mccanismos para innovar y mejorar el servieio, no correspondiendo a los direetores 
administrativos 

La Decana de la Facultad de Ingenieria y Arquitcctura, indica quc la certificaci~n intermedia 
solo ha tenido Ingenieria de Sistemas; para Ingenieria Civil tambi~n se est planificando 
certificaciones intermedias, del mismo modo, se ha presentado un proyecto para "Ingenieria 
Sanitariaque se encuentra cn proccso de evaluacion y, se tiene la propuesta de un programa 
de maestri BIM" Que seri elevado a la Escuela de Posgrado 

La cstudiante Judith Miceli Marin Pumahualcca, pide se estudie y cree nuevas carreras 
profesionales; asimismo, pide velar y fortalecer las practicas pre profesionales 
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La Dra. Daysi N~fez del Prado B~jar, indica que cste no es el espacio para cstos pcdidos, lo 
lamenta, estamos en Asamblea Universitaria, donde s¢ establece las politicas generales de la 
Universidad. Talve se debe volver a las prcticas antiguas de la AUTORIDAD TE ESCUCHA 

EI De. Hernando Gonzales Abill, refiere que el Departamento Acad~mico de Administracion 
hace 2 aos present~ programa para diplomados, para las escuelas profesionales adscritas, pide 
se d~ tramite a los requerimientos 

EI Dr. Roman Hugo Medina Tapia, en sesion anterior refiri la importancia del plan de 
contingencia de la universidad, con alcance al aspecto acad~mico, administrativo, sean 
considerados ante los escenarios actuales 

El estudiante Alex Alipio Sencia Zapata, pide priorizar las pr~cticas pre profesionales como 
politica de desarrollo universitario, y aplicar las pr~cticas profesionales a todas las escuelas 
profesionales a favor de los estudiantes 

Conforme al pedido se cursa Oficio N," 045-$G-2024-UAC al Vicerrector Acad~mico, para que 
viabilice el pedido del representante estudiantil 

La Rectora, a lo expresado por la Dra. Daysi Nez invoca ;donde est~n los Conscjos de 
Facultad? ahi deben exigir y resolver estos pedidos. 

El estudiante Jorge David Quispe Villegas, pide la rebaja de pensiones en el Centro de Idiomas 
y CENFOTT 

El estudiante Gabriel Manrique Loayza, pide que lo foreulado anteriormente, si bien este no es 
un organo correspondiente para tratar estos teras, pedido para que se establezca una fecha para 
los diplomados, certificaciones intermedias y segundas especialidades; solicita derivar al 
Consejo Universitario, para su correspondiente tratamiento, peticion que realiza conforme a sus 
atribuciones y facultades 

Conforme al pedido se cursa el Ofieio N," 044-$G-2024-UAC al Vieerrector Acad~mico, 
atender el pedido referido, por significar asuntos acad~micos y disponer las acciones que amerite 
para la implementacion de diplomados, certificaciones intermedias y segundas especialidades 
en cada Facultad y determine el plazo y fecha, a fin de dar cuenta al Consejo Universitario y 
comunicar al representante estudiantil 

VI. ORDEN DEL DLA. 

L. ELEVA OFICIO N," 678- 2023-FCEAC-UAC. Sobre acuerdo de 
Consejo de Facultad, Resoluci6 N,9155-2023- CF/CEAC-UAC. 
Ofiei6 N,385-$G-2023-UAC 

La Rectora, consulta al Jefe de la Ofieina de Asesoria Juridica, es factible o no resolver los 
puntos I y 2en conjunto 

A lo cual el Jefe de la Ofieina de Asesoria Juridica, indica que, si tienen estrecha vinculacion, 
por tanto, si deberia tratarse los dos puntos 
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El estudiante Gabriel Manrique Loayza, manifiesta que las escuelas y los departamentos van a un 
mismo nivel y los departamentos proveen de docentes a requerimiento de las cscuclas en un 
mismo nivel jerarquioo ;Y c~mo se llama eso? administracion intemna, compete solo al Conscjo 
Universitario. 

EI Deeano de la Facultad de Ciencias Econ~micas, Administrativas y Contables, indica que la 
Faeultad vive una cruda realidad, han querido desaparecer la Escuela Profesional de Finanzas, 
indica que el Colegio de Licenciados en Administracion no tiene esta especialidad, no reciben a 
los Licenciados de Finanzas para su colegiatura, el Colegio de Economistas si tiene un 
subcapitulo de Finanzas 

El Decano de la Facultad de Derecho y Ciencia Politica, indica que est~ correctamente transferido 
o adscrito o no, el cual ha sido aprobado por Consejo de Facultad y ratificado por el Conseo 
Universitario, entonces aprovechemos este cuestionamiento para correr traslado a una opinion 
t~cnica de los Asesores Legales por escrito, el Dr Hernando Gonzales, est# de acuerdo con el 
Dr Uriel Balladares 

La Dea. Daysi Niez de Prado B~jar, lo ~nico que se va a transferir es la carga acad~mica de la 
Escuela Profesional de Finanzas al Departamento Acad~mico de Economia, y no tiene que venir 
a Asamblea Universitaria y a trav~s de la Facultad para que rectifiquc su resoluci~n y asi, la carga 
acad~mica de la Escuela de Finanzas pase a la administracion del Departamento Acad~mico de 
Economia y luego a conocimiento el Consejo Universitario para que emita resolucion 

El estudiante Gabriel Manrique Loayza, formula como pedido que este caso es administracion 
interna y no competencia de csta Aamblea, dcbe regresar a su instancia inicial como 
recomendacion, que se realicen las enmendaduras de los errores administrativos, 

Es estudiante Jorge David Quispe Villegas, hace constar en acta, que los actos de los estudiantes 
que han firmado cste documento, lo analicen bien, transgreden cada parte de cada documento y 
hagan el informe porque no sea entrcgado los informes que se ha pedido, los an~lisis de los 
especialistas, se tome en cuenta 

El Jefe de la Ofieina de Asesoria Juridica, mnvoca a la Asamblea Universitaria, para que se decida 
si este tema de la transferencia es o no forma de reorganizacion, para que conozca la Asamblea, 
si noes asi, entonces ya no tendria que pronunciarse mas la Asamblea 

La Dra. Daysi N~fez de Prado ear, ndca que no es reorganzacon, simplemente se dispone 
que la administracion de la carga acad~mica de la Escuela Profesional de Finanzas, sca asumida 
por el Departamento Acad~mico de Economia 

El estudiante Gabriel Manrique Loayza, pide como mocion, que se recomiende a Consejo de 
Facultad, que realicen las enmiendas correspondientes al termino de adscripcion, por ser errores 
administrativos, qedando claro que no se trata de una rcorganizacion 

La Dra. Rosa Gamio Vega Centeno, manifiesta que no corresponde a la nulidad presentada por 
el Departamento Acad~mico de Administracion, est~an entorpeciendo el desarrollo de la 
administraci~n interna; debe corregirse la palabra de adscribir. 

Concluido el debate se acuerda llevar al voto aprob~ndose por mayoria de votos, el texto como 
sgue 
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- AI Decano de la Facultad de Ciencias Econ~micas, Administrativas y Contables, en cumplimiento 
al acuerdo adoptado en scsi~n de la Asamblea Universitaria de fecha 29 de diciembre de 2023,s¢ 
toma conocimiento de los documentos del punto de Orden de Dia, mediante la cual solicitan a 
la Autoridad Universitaria elevar a la Magna Asamblea Universitaria el acuerdo de Consejo de 
Faeultad de Ciencias Econ~micas, Administrativas y Contables, contenido en la Resolucion 
N,"155-2023-CE-FCEAC-UAC; asimismo, que a raiz del acto administrativo que antecede, en 
scsin ordinaria de 27 de octubre de 2023 del Consejo Universitario, se ha materializado en la 
Resoluci6n N 458-CU-2023-UAC de fecha 30 de octubre de 2023 ratificando en todos sus 
extremos el contenido de la Resoluci~n N "155-2023-CF/FCEAC-UAC, en consecuencia, la 
Asamblea Universitaria acuerda por mayoria de votos 

No compete a la Asamblea Universitaria pronunciarse, pesto que no se considera que sea 
reorganizacion tal como est plasmado en las resoluciones cuestionadas 

2. Reeomendar al Consejo de Facultad de Ciencias Econ~micas, Administrativas y Contables y 
posterior a ello al Consejo Universitario la enmienda en las resoluciones del t~rmino 
ADSCRIPCIN port TRANSFERENCIA de la carga acad~mica de la Escuela Profesional de 
Finanzas al Departamento Acad~mico de Economia. 

2. SOLICITUD DE NULIDAD A LA RESOLUCI~N N° 458-CU-2023-UAC Y 
RESOLUCI~N N· 155-2023-CF/FCEAC-UAC. 
Escrito de fecha 17 NOV 2023 presentado por Dr. Raimundo Espinoza Sinchez y Dr 
Jose Humberto Vega Centeno Villena 

El estudiante Jorge David Quispe Villegas, indica que el documento tiene muchos errores que 
sec cometen, estc punto no dcberia dcbatirsc, ni ir al voto por ende no dcbe pasar a orden del dia 

La Dra. Daysi Niez de Prado B~jar, manifiesta tenemos que debatir la nulidad. porque somos 
la instanca superior al Consejo Universitario 

) 

EI Dr Nicolls Bolanos Cerrillo, considera que haya sido de conocimiento de los Asesores 
Legales dichas resoluciones 

El Dr. Uriel Balladares Aparicio, indica que se dcbe debatir previo pronunciamiento formal de 
Asesoria Juridica, fundado, en hecho y derecho 

I Silos recurrentes tienen facultad para deducir esa nulidad o se va a optar por una nulidad 
de oficio, si los hubiere y luego 

2. Los argumentos respecto a la decision adoptada por el Consejo de Facultad y, por 
consiguiente, del Consejo Universitario 

El estudiante Gabriel Manrique Loayza, que de lo dicho por el Dr. Uriel Balladares, del pedido 
de nuhidad es lo que est~ en cuestion para ver si este colegiado es competente para tratarlo; el 
Dr. Hernando Gonzales Abrill, est de acuerdo con el Dr. Uriel Balladares, que haya opinion 
legal por escrito 

La Rectora, manifiesta que el Dr Uriel Balladares, expresa que no se vea en esta sesion mientras 
no haya opinion legal por escrito. 

La Dra. Daysi Niez de Prado B~jar, indica que entraremos en un periodo de vacaciones, para 
ello se hace asignacion de carga tentativa y definitiva, por otro lado, la nulidad debe ser tratada 
primero, porque si deducimos nuidad y aprobarnos, no hay nada que tratar, debemos debatir la 
nulidad 



El Dr. Abraham Edgard Canahuire Montufar, el documento est~ sumamente claro, los 
argumentos y los fundamentos contenidos en el escrito 

La Rectora, indica que primero hay que decidir y de acuerdo a las propuestas, hay una propuesta 
que no se toque el tema en si porque debe ir a dictamen legal; debemos decidir y de acuerdo a 
las propuestas, debe ir a dictamen legal mis detallado 

La estudiante Mariflor Yahali Delgado Espinoza, dice la idea es pedir una opinion fundamentado 
a Asesoria Juridica, por otro lado, este punto no debi haber llegado a Asamblea Universitaria, 
porque el procedimiento no fue correcto 

La Rectora, manifiesta que hay cierto consenso que debe pasar a opinion de Asesoria Juridica 

El Mtro.. Leoncio Martiarena Gutierrez, manifiesta que se est~ cuestionando un acto 
administrativo qe ya ha sido expedido por el Consejo Universitario, entonces, para tomar una 
decision, respecto al cuestionamiento que hacen dos docentes del Departamento Academico de 
Administracion, requerimos opinion legal por escrito, tal como indica el Dr Uriel Balladares 

El Jefe de la Oficmna de Asesoria Juridica, indica a la Asamblea Universitaria el pronunciamiento 
que vamos a hacer en este momento es sobre la nulidad, para lo cual participar el Dr. Rafael 
Luna, especialista en Derecho Administrativo y Civil, miembro del Estudio Mufiz. 

Acto seguido, el Dr. Rafael Luna, expone ampliamente el punto en debate. La solicitud de 
nulidad, concretamente el Art. 218° de la Ley del Procedimiento Administrativo General, regula 
los denominados recursos, Estos rccursos en materia de iniciativa, seg~n la Ley de 
Procedimiento Administrativo General, son solamente dos, Recurso de reconsideracion y 
Recurso de apelacion 

A inicio de su intervencion decia que csta iba a ser evidentemente formal, no encuentra algun 
sustento propiamente o no nos encontramos que se trate de un recurso validado o reconocido 
por la Ley del Procedimiento Administrativo General 

I 
La Asesoria Legal, considera que no nos encontramos frente a un acto administrativo, sino frente 
a un ~mbito de administracion interna, tambin tenemos que recurrir a la Ley del Procedimiento 
Administrativo General, en su articulo l, numeral I 2.I dice "Los actos de administracion 
interna de las entidades destinados a organizar o hacer funcionar sus propias actividades o 
servicios. Estos actos son regulados por cada entidad, con sujccion a las disposiciones del Titulo 
Preliminar de csta Ley, y de aquellas normas que expresamente asi lo establczcan 

Par otro lado, Articulo 1,- Concepto de acto administrativo LI, dice: Son actos administrativos 
las declaraciones de las entidades quc, en el marco de normas de derecho p~blico, estin 
destinadas a producir efectos juridicos sobre los intereses, obligaciones o derechos de los 
administrados dentro de una situacion conecreta. 

Del texto que se acaba de dar lectura, da lugar a los S elementos de todo acto administrativo, l 
Una declaraci~n de voluntad. 2. Destinada a producir un efecto juridico; 3. Que tiene efectos 
obre intereses, derechos u obhgacrones de los administrados y este es clave 

Concluye afirmando que, en su opinion, concluir la nulidad de la norma denominada acto 
administrativo no es un acto administrativo, sino una administracion interna 

La Rectora, indica en todo caso, que, respecto a las medidas a tomar sobre la nulidad, no seria 
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atendida, en el sentido de que no responde de acuerdo con la Ley de Procedimiento 
Administrativo General, dentro de la formalidad qu establece y rcgula la ley; en la misma linea 
la Dra. Daysi Niez del Prado, manifiesta con los argumentos que sustenta el Dr, Rafael Luna, 
no amerita dicho tratamiento 

EI Dr Uriel Balladares Aparicio, precisa que se ha pronunciado solo sobre el procedimiento, 
nuevamente solicita que presenten un informe de opinion escrita sobre todos los extremos, del 
tema tratado 

El estudiante Gabriel Manrique Loayza, precisa el pronunciamiento de Asesoria Legal Externa 
es en cuanto a la formalidad, en cuanto al fondo se hard oportunamente, considerando el acto 
administrativo y la administracion interna 

Se tiene 2 conceptos, lo que es un acto administrativo y lo Que es administracion interna. Lo 
que nosotros estariamos haciendo al simple hccho de qucrer abordar como debate cs star fuera 
de nuestras funciones, en la misma linea se pronuncia el estudiante Alex Alipio Sencia Zapata 

EI Dr. Hernando Gonzales, tambi~n acoge el pedido del Dr Uriel Balladares, que nos den por 
escrito para hacer un an~lisis concienzudo 

La Dra. Daysi Niez de Prado B~jar, lo dicho por el Dr. Hernando Gonzales; el escrito es en 
cuanto a la nulidad, en cuanto a la administracion interna lo tenemos que tratar como dice Dr. 
Guido Torres, quien tiene razon. Entonces lo que tiene que rectificarse es a nivel de Consejo 
Universitario, se dcbe acordar sobre la base del petitorio de los alumnos, o rectificarlos desde la 
Facultad que las asignaturas de la Escuela Profesional de Finanzas scan administradas por el 
Departamento Acad~mico de Economia 

La Rectora, con respecto al punto de mulidad, expresa derivar a la Ofieina de Asesoria Juridica 
para que realicen por escrito el dictamen legal con las fundamentaciones del caso, sobre el 
pedido de nulidad del Dr. Raimundo Espinoza y el Dr. Jos~ Vega Centeno, pide votar levantando 
la mano. Votacion aprobada por unanimidad 

Concluido el debate y dado lectura a los documentos en su integridad del punto en cuesti~n y en 
cumplimiento al acuerdo adoptado en sesin de la Asamblea Universitaria de fecha 29 de 
diciembre de 2023, se toma conocimiento de los documentos del punto 2, con la que solicitan 
encausar a la Autoridad Universitaria la denuncia conforme a sus atribucrones como Presidenta 
de la Asamblea Universitaria, agendar la necesidad de debatirse y declararse la nulidad tanto de 
la Resoluci~n N ·155-2023-CF-FCEAC-UAC; asi como de la Resolucin N 458-CU-2023 
UAC, al respecto la Asamblea Universitaria ha acordado por unanimidad DERIVAR ala Oficina 
de Asesoria Juridica, para que por escrito realice el dictamen legal con las fundamentaciones del 
caso, sobre el pedido de nulidad presentado por el Dr. Raimundo Espinoza Sanchez y el Dr Jos~ 
Humberto Vega Centeno Villena 

3, MODIFICACI~N DEL ART. 204 DEL ESTATUTO UNIVERSITARIO (CESE POR 
L[MITE DE EDAD DEL PERSONAL ADMINISTRATIVO DE LA UAC) 
OPINION LEGAL N· 208-202/0A1-UAC. 

La Secretaria General, da lectura al expediente del punto en cuesti~n, concluida la misma el Lie 
lvin Vera Paucar, Secretario General del SITUAC, sustenta el pedido realizado 

Al respecto, la Dra. Daysi Nuiez del Prado B~jar, indica suscribir la equidad que deb darse en 
los seres humanos, m~s a~n con los compaeros administrativos. 

27 
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EI Dr Fernando Rivero Ynfantas, manifiesta, que se trata de una incorporacion al articulo 204 
de Estatuto Universitario, se tiene la base legal en el articulo 2I, cuando dice, salvo pacto en 
contrario, que nos habilita perfeetamente a poder tomar una decision de este tipo, pero nos 
habilita mucho mas todavia la opinion de Asesoria Legal con la propuesta del texto, cntonces 
que este pedido es completamente legal, social, humano, equitativo y justo, por tanto el pedido 
dcbe ser procedente; el Dr Rub~n Mario Loayza, manifiesta que por analogia les correspondc 
yest~ de acuerdo 

En la misma linea el estudiante Gabriel Manrique Loayza, manifiesta que debe haber un 
reconocimiento al m~rito del personal administrativo, solicita se tome en consideracion en la 
redaccin del articulo como esta propuesto; a lo cual el Director de la Escuela de Posgrado se 
suna, indicando que es econocible a los compancros administrativos; concluido el debate pot 
el pleno; 

La Asamblea Universitaria, luego de evaluar el sustento efectuado por el Jefe de la Oficina de 
Asesoria Juridica, asi como por los integrantes del citado organo, en uso de sus atribuciones 
conferidas y detalladas en los pirrafos precedentes disponen reformar el Estatuto Universitario 
aprobado por Resoluci~n N,° 009-AU-2014-UAC de fecha 07 de octubre del 2014 y $us 
modificatorias; por consguiente, incorporar un par~grafo en el articulo 204, que contenga el 
limite de edad de 5 aios para el cese del personal administrativo de la Universidad Andina del 
Cusco 

Evaluado y llevado a votacion, se acuerda por unanimidad REFORMAR el Estatuto de la 
Universidad Andina del Cusco, aprobado por Resoluei~n N " 09-AU-2014-UAC de fccha 7 de 
octubre de 2014 y sus modificatorias; por consiguiente, INCORPORAR un segundo par~grafo 
en el A, 204° el TIT'ULO XII, CAPITULO TDEL PERSONAL ADMINISTRATIVO", bajo 
el texto siguiente 

Art, 204°,(.) 
El personal administrativo de la Universidad Andina del Cusco, por pacto en contrario, cesari 
por limite de edad de forma voluntaria a partir de los setenta (70) aos y a los setenta y cinco 
(75) aios obligatoriamente. Para que el personal administrativo, contin~e laborando a partir de 
los 70 aios, previamente, dcber~ pasar por una evaluacion del estado de salud fisica y mental 
que le efectuard la junta m~dica que designarl el Consejo Universitario 

Con lo que concluye, la presente sesion de Asamblea Universitaria a las 1613 horas de! 29 de 
diciembre de 2023 del cual doyfe. 

! 



} 
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